



En Cámara de Diputados hay patriarcado, en el Senado feminismo: Micher

El Senado de la República puede ser el muro que detenga las modificaciones al TEPJF, en caso de que pasen en la Cámara de Diputados.

Hoy, la morenista Malu Micher mandó un mensaje a los diputados. “Allá en la Cámara de Diputados quieren mandarnos una reformita que aquí no la vamos a aprobar; desde ahorita abrimos el debate. ¡Allá hay patriarcado, aquí no pasará, aquí hay feminismo!

<https://drive.google.com/file/d/1a-ekY0880d1bNYORxD2764ec1OWE1Gnl/view>